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Протокол
правления общества ПГК <<Гараж-2000>

Р.Ф., Р.Т., г. Набережные Челны пр. Казанский224, офис правления

Щата проведения собрания l В сенr,ября 2019г
Время проведения собрания l 3 часов 00 минут

ПРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ ПРАВЛВНИЯ :

1. Бирюков Александр Владимирович
2. Самарин Сергей Ва,,tерьевич
З. Тухватуллин Харис Гимоллович
4. Гареев Фоат Габдулахатович
5, Сулеймаrlов Зирфукар Вагидович

Кворум для ведения заседания имеется,
Также на собрании присутствуют:
юрист ПГК Сироткин В.Е.

ПоВЕСТкА СоБРАtIИЯ:

Избрание председателя собрания Бирюкова А.В.

Голосова-по:
кЗА> принятие решения - 5- членов правления.
(ПРОТИВ)) принятия решения - 0- членов правления.
кВоздержа_пось> 0- членов правления,
11ринято реluение:
Избрать председателя собрания Бирюков А.В,

Избрание секретаря собрания Бе,rоногову В.Ф.
голосоваtо:
кЗА> принятие решения - 5- членов правления.
кПРОТИВ>) принятия решения - 0- членов правления.
<Воздержа-rось> 0- членов правления.
Принято реше}Iие:
Избрать секретаря собрания Белоногова В.Ф.

1.Обсужление воIIроса о передаче кабе.rrя СИП 4х70 собственнику К",Iейменовой И.Б.

С представителя\{и от собс,гвенника Клейменовой И.Б. не уда-цось достичь компро}lисса по взаимозачету.

Энергетик Скворцов В,В. предоставил схему снабжения потребителей элlэнергии от кабеля КТП-l 82 и кО>

блока. Энергетик ПГК заверил, что запитать новый туалет, уличное освещение, булка охраны, ИП Филькиtl

P.IO. к существующим в ПГК <Гараж-2000> КТП 7Ю, ч,го их мощность позволяет обеспечи,гь

дополнительную нагрузку.

Реiление: с 19.09.19г. начать рабо,гы по перелсlючению к своим КТП.

голосовало:

(ЗА)- 5 (единогласно) к Проr,ив>- 0 кВоздерlкалось>-0

2.YcTalloBKa шкафов приборtlв учеr,а

Энергетик ПГК сообщил, что rla l 8.09.1 9г. ус,liуги по установке шкафов дrя гlриборов учета по 8 блоку

оtlлатили В гаражей. Щругие владеjIьцы воздерживаются, с наступлением холодов возможно начнут

оплач}tвать.

Решение: подключать только,гех, кто оплатит установку.

голосовало:

кЗА>- 5 (едигIогласно) <Против>* 0 кВоздер;ка,rось> -0
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3.О компенсации за использование личного легкового автомобиля.

Энергетик Скворцов В.В. вышел с просьбой компенсировать затраты за использование личного транспорта

в служебных целях. Правлением было рассмотрено и одобрено: использование личного транспорта было

необходимым и рациончlJIьным.

Решение: установить компенсацию в piвMepe 2 000,00 рублей на период с сентября по декабрь 2019г.

голосовало:

(ЗА) - 4

4. По вопросу вывоза мусора.

Зав. по хоз. части Гиниятуллиным З.Ш. озвучил вопрос о больших объсмах остатка мусора и о

необходимости продолжить выделения средств на вьiвоз мусора.

Решение: продолжить вывоз мусора и очистку территории.

голосовало:

(ЗА) - 5 (единогласно) < Против> - 0 <<Воздержался>> - 0

5. О перемещении будки под макулатуру.

На территории ПГК размещена будка, в которой хранится макулатура и место расположение ее неудобное.

Поступило предложение, так как использование будки необходимо

Решение: выкупить у вJ,Iадельца за бт.р.. переместить в удобное месторасположение, а металлокаркас

обшить профнастилоr,l.

Голосова,rо:

кЗА> - 5 (единогласно) к Против> - 0 кВоздержа,-tось>- 0

правления. IlриLlимавlIIие \,ч

кПротив>-0 <Воздержа"пся>- 1 (СулеймановЗ.В.)
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Председатель собрания

Секрстарь собрания


